安城ロータリークラブ



【 No.625 2014/2 第3例会 】

例会日: 毎週金曜日

例会場:碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1

TEL: 0566-75-8866

FAX:0566-74-5678

Email:anjo-rc19580206@katch.ne.jp

HP: http://www.anjo-rc.org

第2766回例会

2014年2月21日(金) 12:30~13:30

司会者:山田 庸雄君

ソング: 「それでこそロータリー」

卓上花:アルストロメリア

ゲスト及びビジター: 山本智志様

(一般社団法人安城青年会議所 直前理事長)

2013-2014年度RIテーマ:

「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」

安城ロータリークラブ会長方針:

「充実したロータリーライフを楽しもう。」

■会長:都築 雅人 ■幹事:神谷 研

■クラブ会報:青山竜也・川合昭道・加藤英明

■創立日: S33年1月10日 ■RI加盟認証日: S33年2月6日

■会長挨拶

都築 雅人会長

《あいさつ》

2/9(日) 第29回 安城市民デンパーク駅伝大会

一般1部や中学男子など、7部門の各優勝チームに、安城ロータリークラブの優勝トロフィーを授与した。 2/15(土)

西三河分区 IM ホストクラブ 西尾一色ロータリークラブ 於ホテルグランドティアラ安城 講演 司葉子氏(東京恵比寿ロータリークラブ)「会員増強と私の女優人生」

医学豆知識(4)

花粉症

現在、日本人の約25%が花粉症だといわれている。サルやイヌ、ネコなどの哺乳動物もかかる。 主な症状は、アレルギー性結膜炎(流涙、目の痒み)・アレルギー性鼻炎(くしゃみ、鼻水、鼻づまり) 他に、花粉皮膚炎(皮膚の痒み)・アレルギー性咽喉頭炎(のどの不快感)・花粉喘息を伴うことがある。



(花粉症ナビ 協和発酵キリン)

他の花粉症

イネ科(カモガヤ、ハルガヤなど)…晩春~夏 キク科(ブタクサ、ヨモギなど)…秋



- ●テレビなどの花粉情報をチェックし、外出を控えめに。
- ●外出時は完全防備
- ●帰宅時は玄関でシャットアウト
- ●帰宅後は洗顔やうがいを。
- ●ドア·窓を閉めること。
- ●布団を外に干さない
- ●お風呂・シャワーで花粉を流す

【2月のクラブ内例会・委員会予定】

28日 卓話担当 深津正則君

卓話者 地区国際奉仕副委員長 杉浦敏夫(すぎうらとしお)様

テーマ「識字向上について」

*定例理事会 12:10~会議室

【3月のクラブ内例会・委員会予定】

7日 職場例会 安城農林高校

14日 米山奨学生卓話 ニー・ニー・エイさん

21日 法定休日の為 例会お休み

28日 卓話担当 冨岡里美さん テーマ「安城北斗、15年の歩み」

《2月の行事予定・地区会議》

22-23日 安城ロータリー旗争奪少年野球大会 安城ソフトボール場

26日 ガバナーナイトの集い 18:30~ウェスティンナゴヤキャッスル 沓名君 奥田君 深津君 恒川君

《3月の行事予定・地区会議》

8日 米山奨学生感謝の会 16:30~キャッスルプラザ 奥田カウンセラー ニー・ニー・エイさん 宮崎先生 刈谷RC創立60周年記念式典 10:30~刈谷産業復興センター 神谷幹事

15日 会長エレクトセミナー 9:30~ウェスティンナゴヤキャッスル 永谷会長エレクト

22-23日 RYLA及び青少年委員会会議 美浜少年自然の家 市川君 内藤さん 奥田君

■幹事報告

神谷 研幹事

- ・職業講話職場体験事業所登録用紙の提出お願いいたします。
- ・22-23日 安城ロータリー旗争奪少年野球大会が安城ソフトボール場にて行われます。
- ・3/7(金)職場例会を安城農林高校にて行います。出欠報告をお願いいたします。
- ・3/7(金)18:00ファイヤーサイドミーティングを行います。対象者の方はご出席ください。
- ・4/10(木)西尾KIRARARC合同コンペにご参加ください。

■出席報告

近藤 裕保君

■ニコボックス報告

福田 雅美君

会員	60名	
出席義務者	45 名	
出席	31名	
欠席	14名	
出席免除者の出席	13名	
出席率	75.06%	
修正出席率	2月7日 93.10%	第 2764 回
	00.10 /0	



卓話者 一般社団法人安城青年会議所 直前理事長 山本智志様 テーマ 「明るい豊かな社会の実現へ」

今回のテーマですが、明るい豊かな社会の実現へとございますが、これは青年会議所の綱領の一文でして、ここを目指して活動をさせて頂いているのですが、一部地域を除いて衣食住と特に不自由のない現代はもうすでに明るく豊かな社会なのではないかとも言われています。しかし、戦後という言葉から災後、要は震災後という言葉が飛び交う現代、先日も福島原発で100トンの汚染水が漏れていたとのニュースがあったように復興は予想以上に進んでいないのが現実です。そういったことも含めて、時代とその地域性から常に新たな問題が発生してくる中で明るい豊かな社会を持続していくため、そして更に今より未来がより明るく豊かな社会になるように活動の歩みを止めてはいけないのだと感じております。

それでは、明るい豊かな社会を構築していくに当たり何が必要なのかと考えますと青少年の育成と地域の活性が必要で、これらは単体ではなく双方を同等に行う事で、明るい豊かな社会へと繋がると思います。さらに近年では震災復興支援も重要な責務の一つだと感じております。

本年度安城ロータリークラブ様は 都築会長様の会長方針であります『充実したロータリーライフを楽しもう』のもと、活動をされてみえますが地域社会のリーダーである皆様が、ロータリアンとして人道的奉仕を行う事で世界の親善と平和の確立に寄与されていらっしゃるのだと思います。社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕を軸にこの地域を磨き輝かせて頂ければこの地域に集う方々が豊かになると思います。西三河の真ん中に位置する安城が元気になれば西三河が元気になり、愛知県の真ん中に位置する西三河が元気になれば愛知県が元気になり、日本のど真ん中の愛知が元気になれば必ずや日本が元気になると思います。そして日本が元気になる事が世界の元気につながると信じております。

私たちも自分の為、人の為、地域の為、そして私たちの住む地域がさらに素晴らしい地域になるように、素晴らしい地域であり続ける為に。1人の力であっても、思いが伝わり多くの人を奮い立たせられれば、行動する市民が生まれて地域を変えることができると信じて未熟であり、微力ですが、志はしっかりと持って活動をしてまいりたいと思います。

明るい豊かな社会とは・・・市民1人ひとりが、その時代や地域での問題提議ができ、それを解決できる社会なのではないでしょうか。

安城ロータリークラブ様がこの地域において益々ご活躍されます事を心よりご祈念申し上げます。

